

保護者の皆さんへ

- 町田市立学校における新型コロナウイルス感染症対策について -

保護者の皆さんにおかれましては、日頃から学校の教育活動における新型コロナウイルス感染症対策に、ご理解ご協力いただきありがとうございます。

この度、文部科学省から「新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等について」示されました。

これを受け、2023年4月1日以降の町田市立学校の対応については、以下の通りといたしますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

【マスク着用の基本的な考え方について】

学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めることがあります。

- 基礎疾患があるなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクの着用を希望する児童・生徒、また、健康上の理由によりマスクを着用できない児童・生徒もいることなどから、学校や教職員が児童・生徒に対してマスクの着脱を強いることのないようにします。
- 児童・生徒の間でもマスクの着用の有無による偏見・差別等がないよう適切に指導を行います。
- 学校教育活動の中で、「感染リスクが比較的高い学習活動」の実施に当たっては、活動の場面に応じて、一定の感染症対策を講じる場合があります。

※ ご心配・ご不安な点がございましたら学校までご相談ください。

※ 新型コロナウイルス感染症については、5月8日に「感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律」上の位置付けの見直しが行われる予定です。5月8日以降の対応につきましては、国及び東京都の動向を踏まえ、改めてお知らせいたします。

2023年3月27日
町田市教育委員会